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【委員会記録－平成29年12月８日－20171208－02－議員定数等検討委員会】 

 

開催日   平成29年12月８日（金） 

開催場所  議会中会議室 

開催時間  17時15分～17時21分 

出席議員  11人のうち11人出席 

      梅沢委員長、山口（ゆ）副委員長 

      竹内、長田、八木、柳下、松崎、作山、藤井（深）、とうま、井坂の各委

員 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

  次の議題について協議した。 

  議員の定数、選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数に関する協議につい 

 て 

 

（梅沢委員長） 

 ただ今から、議員定数等検討委員会を開会いたします。 

前回から少し間があいておりますので、協議に入る前に、前回の内容について確認し

ておきます。 

前回は、議会改革検討会議の報告書の内容について、また、議員定数等の定め方につ

いて、国勢調査の結果も交えながら、それぞれ、事務局から説明を受けたところであり

ます。 

今後、選挙区や、選挙区ごとの定数について、具体的な議論を進めていくことになり

ますが、それには、叩き台となる案をもとに意見交換を行う方法が効率的であると考え

ます。 

そのためには、まずはじめに、総定数のほか、選挙区の設定や、定数の配分に係る方

針を本委員会として確認しておく必要があると考えます。 

そこで、正副委員長において、議会改革検討会議報告書で示された基本的な考え方や

方向性を踏まえて、資料を作成しましたので、ご覧いただきたいと思います。 

資料では、四角の１から３まで項目がございますが、それぞれ最後に記載した丸印の

部分が、今回、各会派でお持ち帰りいただき、次回、この方針でよいか、ご意見をいた

だきたい事項でございます。 

では、事務局に説明させます。 

 

※政策調査課長から資料に基づき説明する。 

 

（梅沢委員長） 

では、このことについて、ご質問がありましたら、どうぞ。 

 

（なし） 
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（梅沢委員長） 

それでは、ないようでしたら、「議員の定数、選挙区及び各選挙区において選挙すべ

き議員の数に関する協議について」につきましては、それぞれ会派にお持ち帰りいただ

き、１から３までの丸印部分についてご協議された上で、次回、ご意見を頂戴したいと

存じます。 

本日予定していた協議事項は以上でございますが、他に何かご発言がありましたらど

うぞ。 

 

（なし） 

 

（梅沢委員長） 

それでは、次回の開催日程ですが、正副委員長にご一任願いたいと思いますが、ご異

議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

（梅沢委員長） 

それでは、正副委員長において開催日程を決定次第、各委員へご連絡申し上げます。 

これをもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

まことにご苦労様でした。 

 

 

以 上 


